

TSV-Schülerstaffel belegt beachtlichen 3. Platz bei der Württembergischen Mannschaftsmeisterschaft

Nach einer für den TSV-Nachwuchs als Vizemannschaftsmeister im Bezirk Ostalb/ Rems/Fils wunderbar verlaufenen Mannschaftsrunde 2024, starteten die TSV-Schüler heuer auch bei der Württembergischen Mannschaftsmeisterschaft, die vom TSV Stuttgart-Münster ausgerichtet wurde.

5 Vereine beteiligten sich an einem spannenden Wettbewerb. Obwohl die TSV-Youngster als Team nicht alle Gewichtsklassen besetzen konnten, kämpfte man unverdrossen und es lief dabei besser als gedacht.

Hinter dem SC Korb und dem KSV Neckarweihingen rang sich der TSV-Nachwuchs auf einen hervorragenden und vorzeigbaren 3. Platz.

Gegen den Württembergischen Mannschaftsmeister SC Korb erzielte man sogar ein beachtenswertes 16:16 Unentschieden, gegen den Vize-Meister Neckarweihingen war bei einer 7:22 Niederlage dagegen nichts zu holen.

Den KSV Kirchheim/Neckar verwiesen die TSV'ler mit 20:12 in die Schranken, unterlagen jedoch der KG Neckarunion sehr knapp mit 15:16 Punkten.

Link: <https://www.ringerdb.de/de/Ligenbetrieb/Mannschaftsturnier.aspx?Saison=2025&MTurnierID=340>



Die TSV-Staffel mit Raphael Beck, Samuel Dell'Aquila, Aris Chochlionis, Bastian und Finn Buchmann, Lyan Rul (Foto privat)



Alwin Reimer
Pressewart TSV Herbrechtingen Ringen